

Elternabend

„Wege aus der Brüllfalle“ – Montag, 18. Januar 2016

Zusammen mit dem Sozialteam der Schule und Hort Riedenhalden haben wir am Montag, 18. Januar 2016 einen Elternabend im Rahmen des Themas „Gewaltfreie Kommunikation“ durchgeführt. Es freut uns besonders, dass die Eltern die Einladung sehr zahlreich (das Angebot richtete sich an Kindergarten und 1.-2. Klasse) angenommen haben.

Wer kennt das nicht: "Bitte räum dein Zimmer auf" - Kind: "Ja gleich, nur noch schnell.." Trotz mehrmaligem Bitten passiert nichts. Wie bringe ich mein Kind dazu, meine Aufforderung zu befolgen ohne dass ich es wiederholt sagen und am Ende sogar schreien muss? In der Erziehung ist Respekt und Gewaltlosigkeit das oberste Gebot, aber Eltern müssen sich auch durchsetzen. Nach einer Einführung durch Herr Daniel Hasler (Schulsozialarbeiter) wurde der ca. 45 minütige Dokumentarfilm „Wege aus der Brüllfalle“ von Wilfried Brünig vorgeführt. Der Film zeigt anhand von nachgestellten Alltagssituationen, wann wir Eltern an unsere Grenzen stossen und weshalb Kinder nicht so reagieren, wie wir es von ihnen erwarten. Aufgrund der gewonnenen Erkenntnissen bietet der Film praktische und nachvollziehbare Lösungen an.

Nach einer kurzen Pause, in welcher bereits rege Erfahrungen ausgetauscht wurden, hatten wir Eltern die Gelegenheit, unsere Fragen an Herr Hasler, Frau Breitenmoser (Schulpsychologischer Dienst) und Frau Marty (Leitung Betreuung) zu richten sowie Erlebnisse aus unserem Elternalltag mit allen zu teilen.

Es war ein interessanter und spannender Abend zu einem wichtigen Erziehungsthema. An dieser Stelle danken wir nochmals Herr Hasler, Frau Breitenmoser und Frau Marty für ihr Engagement und die wertvollen Tipps und Anregungen.

Link: <http://www.wege-aus-der-bruellfalle.de/>